

Aipda Ade Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Silaturahmi Kepada Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Feb 9, 2024 - 12:22



Aipda Ade Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Silaturahmi Kepada Masyarakat

Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA Ade Muladi, S.Pd., melakukan kegiatan door-to-door system (DDS) dengan penuh semangat dan antusias. Pada hari Jumat, tanggal 09 Februari 2024, tepat pukul 10.00 WIB, Desa Pangkalan menjadi saksi dari upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban oleh aparat kepolisian.

Dalam kunjungannya, AIPDA Ade Muladi tidak hanya sekadar bertemu dengan warga, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting untuk keselamatan bersama. Antara lain, dia mengingatkan akan pentingnya kewaspadaan terhadap

bencana alam seperti longsor dan gempa bumi, serta pentingnya keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama melalui kegiatan ronda malam guna mencegah tindak kejahatan seperti pencurian.

Tidak hanya itu, AIPDA Ade Muladi juga menekankan pentingnya kolaborasi antara warga dengan pihak kepolisian jika terdapat kendala keamanan di lingkungan mereka. Nomor telepon yang telah disediakan menjadi saluran komunikasi yang dapat diandalkan untuk situasi darurat atau pencegahan kejahatan.

Tak lupa, dalam kesempatan tersebut, pesan pencegahan terhadap tindak perdagangan orang (TPPO) juga disampaikan dengan tegas. Warga diingatkan agar waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun di luar negeri, demi mencegah mereka menjadi korban kejahatan tersebut.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh kekompakan antara aparat kepolisian dan masyarakat. Ini merupakan bukti nyata dari komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pangkalan.

Pada akhir narasi, Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., menegaskan bahwa kegiatan ini adalah salah satu bentuk upaya Polsek Cikidang dalam mendekatkan diri dengan masyarakat, serta menjadikan wilayahnya lebih aman dan nyaman untuk ditinggali.